

Erprobungsstufe – Was dich erwartet 😊

Du hast in den ersten zwei Jahren am AMG eine erlebnisreiche und spannende Zeit vor dir.

Damit du schon vor den Sommerferien weißt, was dich nach der Grundschule erwartet, laden wir dich und deine Eltern herzlich zu unserem **Kennenlern-Nachmittag** ein. An diesem Nachmittag kannst du deine neue Klasse und auch dein Klassenleitungsteam kennenlernen. Dabei kannst du sicher sein, dass mindestens eine Freundin oder ein Freund aus der Grundschule in deiner neuen Klasse sein wird. Du bekommst außerdem unser Kennenlern-Magazin, in dem wir für dich wichtige Informationen über das Albertus-Magnus-Gymnasium und die ersten Schultage zusammengefasst haben.

Nach den Sommerferien geht es dann endlich richtig los. Die **ersten Schultage** am AMG sind Klassenlehrertage, das heißt, an diesen Tagen begleitet dich und deine neue Klasse dein neues Klassenleitungsteam. Ihr geht durch das Gebäude und über das Gelände, dir werden wichtige Personen an der Schule vorgestellt und unser Doppelstundenmodell sowie der Ablauf in unserer Mensa erklärt. Du kannst mit der AMG-Rallye auf eine eigene Entdeckungstour gehen. Außerdem wird viel Zeit sein, deine neuen Mitschülerinnen und -schüler sowie eure Klassenpatinnen und -paten bei vielen Spielen kennen zu lernen und ihr könnt euch bei einem gemeinsamen Mittagessen in der Mensa stärken.

Das Albertus-Magnus-Gymnasium ist eine **Ganztagschule**, das heißt, an 3 Tagen in der Woche bist du bis 15.00 Uhr in der Schule. An den langen Tagen hast du natürlich eine **Mittagspause**, in der du – wenn du möchtest – in der Mensa essen kannst. Das Essensangebot ist hier abwechslungsreich, sodass für dich sicher etwas dabei ist, das du magst. Danach geht es aber nicht direkt mit dem Unterricht weiter, sondern du hast genügend Zeit zum Spielen und um dich zu erholen. Wir haben einen Spielraum, in dem du mit anderen Kindern Gesellschaftsspiele spielen kannst, einen Ruheraum mit Sitzsäcken und bequemen Polstern, in dem du lesen oder auch einfach chillen kannst. Bücher und Comics können dort jederzeit ausgeliehen werden. Du kannst dich auch in der Sporthalle austoben, draußen Fußball spielen, in der Aula zu cooler Musik tanzen, Tischtennis spielen oder dir Spielgeräte für den Schulhof ausleihen.

Die Sporthalle ist übrigens zusätzlich dienstags und freitags in jeder Pause für sportliche Aktivitäten für dich offen.

Gleich zu Anfang des Schuljahres gibt es den ersten **Wandertag** und einen **Magnus-Tag**. An diesen Tagen kannst du deine Mitschülerinnen und Mitschüler noch besser kennen lernen und ihr unternimmt die ersten Schritte zu einer guten Klassengemeinschaft.

Während der ersten beiden Jahre habt ihr wöchentlich eine sogenannte **Magnus-Stunde**. Das ist eine Stunde, in der es unter anderem darum geht, was man für eine gute Klassengemeinschaft tun kann und wie man Konflikte friedlich löst. Außerdem erwarten dich pro Schuljahr noch 1-3 weitere Magnus-Tage, an denen ihr euch zum Beispiel auch mit den Themen Mobbing oder Medien beschäftigt.

Ende Oktober findet unser **Kürbisfest** statt. Wir treffen uns abends mit allen Schülerinnen und Schülern der 5. Klassen und den Eltern, um gemeinsam Kürbisse zu schnitzen. Wenn dann 120 beleuchtete Kürbisse in dem Gang vor den Sporthallen stehen, sieht das schon ziemlich

beeindruckend aus. Die Eltern können danach in der Mensa bei einer Tasse Kaffee und Plätzchen erste Erfahrungen austauschen und mit dem Klassenlehrerteam ins Gespräch kommen. Du hast in der Aula die Gelegenheit, dich richtig auszutoben, zu tanzen und zu spielen.

Im Dezember heißt es das erste Mal „Bühne frei“ beim traditionellen **Weihnachtstheater**. Mit deinen Lehrerinnen und Lehrern übst du ein Theaterstück ein, das dann an zwei Abenden für die Eltern auf der Bühne der Aula aufgeführt wird.

Anfang des 6. Schuljahres steht für dich und deine Klasse die erste **Klassenfahrt** an, bei der ihr drei Tage unterwegs sein werdet. Das Ziel der Klassenfahrt sucht jede Klasse für selbst aus.

Zu Beginn der Klasse 6 nimmst du mit deiner Klasse an einem Training zur **Verkehrsunfallprävention** teil, welches bei uns in der Schule stattfindet. Neben einem Fahrradparcours, in dem du deine Fahrkünste unter Beweis stellen kannst, wird es noch eine Fahrradkontrolle, einen Vortrag zum Thema „Sicherheit durch das Tragen eines Fahrradhelmes“ und ein Quiz geben.

In der 6. Klasse wirst du feststellen, dass du in deiner Zeit am AMG schon viele Fortschritte in Englisch gemacht hast, denn du schaust in der Schule ein **englisches Theaterstück** des „White Horse Theatres“ an und kannst dich sogar mit den Schauspielerinnen und Schauspielern auf Englisch unterhalten.